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■ 会長挨拶 /藤﨑泰裕 会長
1 日の日曜日、2021-22 年度ガバナー補佐会議が開催されました。ご存知の通りグループ再編成が
らみのガバナー補佐会議ですので、本来ならば10名出席するのですが、8名の出席でした。
　新第 8 グループと当グループのガバナー補佐が空席状態ですので、2 名欠席の中開催されました。
新第8グループは旧第8グループ（銚子・旭・八日市場・銚子東）と旧第9グループ（佐原・多古・小見川・
佐原香取）が合併したグループになっております。
　このグループでは、某「Ｏ」ＲＣがガバナー補佐を推薦したところ、そのクラブの別の会員が指名
を受け、クラブ内で話し合った結果、両氏とも辞退することをクラブで決定したそうです。そこで銚
子に白羽の矢が立ったようですが、銚子も辞退しており、今では当グループより複雑な状態になって
いるようです
　さて、当グループの現状は、6 日より本日まで地区指名委員会の寺嶋委員長による「ガバナー補佐

選任に関わる意識調査」というヒアリングが、第3グループ各クラブの会長に行われております。私もいの一番に受けました。
　このヒアリング終了後、地区戦略計画委員会に報告され、内容を基に推薦された 3 名（千葉 / 清田氏・新千葉 / 星氏・
千葉幕張 / 始平堂氏）の面談があり、第 3 グループ 2021-22 年度のガバナー補佐が決まる予定なのですが、現在新千葉Ｒ
Ｃよりも、千葉中央ＲＣの方が激怒しており、ヒアリングもボイコットする状態になっております。
　新第8グループと当グループのガバナー補佐が、どなたになるか期待して待ちましょう。

■ 四つのテスト/ 川島治代 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　劉　子悦 くん（米山奨学生）

 誕生祝い
　新井、今野、野口アキ子、
　　　　須藤郁雄、友田　各会員

・今野文明会員スピーチ
　誕生祝いを頂きました。59 歳になります。55 歳
からいつも、自分の年齢がよく分かりません。来年
還暦ということで頑張ります。ありがとうございます。

 記念日祝い
　佐藤、津田、宮川、大森　各会員

・宮川忠士会員スピーチ
　こんにちは。結婚祝いを頂きました、四十〇年目です。明らかにしておりません、子供も大
きくなり早いものです。七十〇歳になり足腰の衰えを感じるようになりました。お蔭様で毎日
元気に過ごしております。ありがとうございました。

■ 米山奨学金の授与並びに近況報告　米山奨学生　劉 子悦 くん
　近況報告です。以前初めて、友達の誘いで大阪へ行きました。滞在は 1 日
でしたが、違う日本を感じることが出来ました。明日 11 日、ようやく最終面
接までいった会社を訪問します。来週良いお知らせが出来たらと思います。あ
りがとうございます。
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■ 退会挨拶　花澤誠一郎 会員
　退会にあたりまして一言ご挨拶をさせていただきます。川島教昭さん、野口アキ子さんの推薦で入会させ
て頂きました。父が 75 歳で亡くなりまして、私も 75 歳を過ぎました。保護司で叙勲を頂いた時は皆様にお
祝い頂きありがとうございました。今はボランティアを半分くらい辞めています。県の役員、就労支援、社
会福祉法人の理事も何ヵ所か務めましたが全て来年の春を以って退会します。75 歳で今後自分の人生を楽
しみたいと思っており、出来れば夏は北海道、冬は沖縄、春はハワイ、秋は温泉！という生活をしたいと思い
ます。会社は妹の長男が継いでくれることになりました、もう任せるしかないということで観念しております。
退職金もくれるようなので人生を楽しみたいと思います。ここから直ぐ近くに会社がありますので是非お声
を掛けてください。本当に皆様、ありがとうございました。

■ 「緊急事態宣言中の自粛生活」　野城隆憲 会員
　本日はコロナウィルス蔓延による自粛生活について卓話をさせて頂きますが、まずこの様なコロナ感染が
世界中に蔓延するとは誰一人考えてもいなかったと思います。
　少し感染者も少なくなってきたと思いましたらこの 11 月に入って寒くなって感染がまた増加しているよう
で、本当に恐ろしいことが起こっているのだとつくづく思っておりますし、薬やワクチンが出来るまではこの
様な自粛生活を余儀なくされるのではないでしょうか。
　昨年度の後期は当千葉西クラブも例会のほとんどが中止となり当時の野口会長・飯高幹事を初め役員の皆
様は対応が大変だったと思います。
　私事ですが本年度は地区フェローシップ・親睦委員長を務めておりますがやはり準備段階からコロナの影響でなかなか先
が見えない状況でした。
　一昨年同じ委員会の委員として出ていましたが、そんなに大変でもない委員会かなと思っておりましたところ、コロナの
影響・予算の減少などで管理運営統括委員会内 3 委員会合同でセミナーを開催することなり内容も地区フェローシップ親睦
4団体の活動報告をしてもらい会員増強・退会防止に繋げてもらうという趣旨でございました。
　これは困ったことだ、こんなはずじゃなかったと思いながらもすぐに 4 団体の代表者会議を開催し趣旨を説明して賛同を
頂き先月17日セミナー開催を実施することが出来ました。
　昨日も成田の菊屋さんで反省会兼ねながらアンケート集計結果・今後の報告書作成等について 3 委員長を含め数名で美
味しい鰻を食べながら行いました。
　地区の委員長さん達は真面目で真剣です。付いていくのが大変というのが素直な感想です。
　是非機会がありましたら地区へ出てみて下さい。クラブとはまた違ったロータリーを知ることが出来ますし自分を高められ
るかも知れません。
　個人的には 6 月に還暦になり、年も年なのでやはり密を避けなくては行けないと思い会合等は出来るだけ避け、夜の会
合は全部断り注意をしておりました。
　唯一の楽しみは屋外で密になりにくいゴルフを例年か例年以上にラウンドした感じです。なかなか進歩しませんがこの冬
はGGスイングを取り入れてライバルたちに負けないよう頑張りたいと思います。
　先日家族４人で数年振りに GoTo を使って旅行に行ってきました。場所は日光方面で中禅寺湖湖畔の金谷ホテルに宿泊し
てきました。歴史がある落ち着いた品格のあるホテルでした。夕食はコロナの関係なのかルームサービスで数点しか選べな
くフルコースは食べられませんでしたが有名なマス料理も頂きどの料理も大変美味しくみんな大満足でした。
　中禅寺湖と言えばレークトラウト・ブラウントラウトなどの釣りが有名で４０代５０代はゴルフに力が入ってまいたが２０代後
半から３０代までは釣りが趣味で週一はどこかの湖や沼に通う位ハマっていましたので湖を見るとやはり釣りがしたくなり次
回は仲間を誘って是非釣りに行きたいと思いました。
　たわいのない話でしたがコロナ禍でワクチンや薬が出来るまではコロナと上手く付き合っていくしかないと思いますし皆
さんも気を付けて御過ごし頂ければと思います。
　ありがとうございました。
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■ 次週プログラム
　11月17日（火）
　　会員卓話　山本康昭会員
　　　「緊急事態宣言中の自粛生活」

12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅
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 ニコニコBOX
 ・花澤…大変お世話になりありがとうございました
 ・山本…11月12日　今野氏と長坂氏は千葉東税務署長より表彰されます　おめでとうございます
 ・宮川…結婚祝いを頂きありがとうございます
 ・野口正夫…季節が大分すすみました　身近なところで感じています　冬のアンコウは美味です
 ・大森…結婚祝いを頂きありがとうございます
 ・藤崎…娘に子供が産まれました　3人目の孫になります　野城さん卓話ありがとうございました
 ・今野…誕生祝いを頂きありがとうございます
 ・野口アキ子…誕生祝いを頂きましてありがとうございました　日増しに寒さが厳しくなって参ります
　　　　　　　皆さまくれぐれもご自愛くださいませ
 ・遠藤あけみ…24節気の「立冬」が過ぎました　本格的”冬“の到来です　皆さまご自愛のほど
 ・長坂…山本さんのご推薦で千葉東税務署長より感謝状を頂くことになりました
　　　　ありがとうございました
 ・桜井…娘が婚約しました

※ 出席率には　ＲＩ理事会にて決定された内容が含まれておりません

■ 幹事報告
第 5回定例理事会報告
【議題】
 ・12 月・1月・2月のプログラム→承認
　12月22日（火）夜例会　会員だけの忘年例会＆前年度の会長幹事慰労激励会
　1月5日（火）休会（年末年始の休暇を長く取ろうという政府の方針により）
　19日（火）夜例会「創立記念例会」ゲスト三遊亭楽生師匠（落語）、渡辺有子様（筝曲演奏）
 ・忘年例会の件→承認
 ・親睦旅行の件→承認
　2021 年 5月、秋田花輪RC創立 60周年記念に合わせて旅行を行う予定
　現況からどうなるか分かりませんが計画を立ていずれ皆さんにご案内します
 ・千城ウィンドシンフォニカ演奏会支援→承認
　コロナ禍で演奏する機会がなかった中高生との合同演奏会へ楽譜代等の金銭支援を行う
 ・地区ロータリー財団委員会への卓話依頼→承認
　12月8日、地区ロータリー財団委員会　時田清次副委員長
 ・米山奨学生卓話依頼→承認
　12月15日、スリランカからの留学生　ロシャーン君

【報告】
　ふれあい花壇植え替え、姉妹クラブとの書画交流、京葉銀行の両替手数料の改定によるキャッシュカード
を作成、2021 年度地区委員推薦、2021 年 6 月ロータリー国際大会（台北）、合同幹事会の報告がござい
ました

■ 委員会報告
 ・社会奉仕委員会…ふれあい花壇植え替え
　11月14日（土）ふれあい花壇の植え替えを行います。千葉商から23名生徒が来ます。大勢の生徒さん
が手伝ってくれるため、今回はインターアクターと委員会でお願いした4～ 5名で植え替えを行います。

 ・野球同好会…試合結果報告
　先般 11月1日（土）宮野木球場におきまして浦安RCと対戦しました。21-4 で千葉西が勝利しました。
ありがとうございます。1回の表に打者一巡半し、1回の表に12点を取りました。今週の土曜日が最終戦、
相手は茂原RCになります。参加と応援をお願い致します。

 ・WRGゴルフ同好会…第 78回WRG大会
　今週末から茨城へ遠征、泊りで大会を行います。集合場所、集合時間が一両日中には出ますので、参加さ
れる方は今一度ご確認をお願いします。今回大会に出られないということで遠藤平会員、今野会員より寸志


